

BOLETÍN No. 260 ->>

Se presenta por primera ocasión el “Ensamble de Guitarras de la UAA” en Campus Sur.

El Ensamble de Guitarras, es una de las agrupaciones musicales más representativas de esta Casa de Estudios.

El programa de difusión musical de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, Polifonía Universitaria, presentará por primera ocasión el Ensamble de Guitarras en Campus Sur de la Institución, ofreciendo así a los estudiantes, académicos e investigadores de este plantel académico, el primer evento musical perteneciente a dicho programa.

En este sentido, como parte de las actividades correspondientes a la Temporada Primavera-Verano 2014 de Polifonía Universitaria, la Dirección General de Difusión y Vinculación asumió el reto de multiplicar los espacios de promoción artística en los diversos inmuebles de la UAA, en este caso, el Campus Sur.

Respecto al evento, el Ensamble de Guitarras de la UAA efectuará su presentación este 22 de mayo en el Edificio 15 de Campus Sur a las 12:00 horas, durante el cual, la agrupación interpretará obras de ponentes clásicos como Arcangelo Corelli, Johann Sebastian Bach y Leo Brouwer. Las piezas que serán ejecutadas son: “El Arte de la Fuga”, “Paisaje Cubano con Rumba”, “Concerto Grosso Op. 6, No. 3”.

El Ensamble de Guitarras, es una de las agrupaciones musicales más representativas de esta Casa de Estudios, pues depende del Centro de las Artes y la Cultura, por lo cual, busca acercar a los estudiantes de guitarra del Departamento de Música a la experiencia académica de la práctica musical orquestal.

El conjunto ha ofrecido diversos recitales en entidades como Zacatecas, San Luis Potosí y Aguascalientes. Para junio de 2012, el Ensamble de Guitarras emprendió un proyecto de colaboración con la Orquesta de Guitarras de la Universidad Autónoma de Zacatecas, del cual, surgió la realización de diversos conciertos para la región, además de llevar a cabo la primer grabación de un material discográfico denominado “Guateque”.

Cabe señalar, dentro de las actividades de la Temporada Primavera-Verano 2014, se efectuarán conciertos de agrupaciones como “Dúo Medina-Gracián”, “Enarmonía”, “Gohar Zakaryan”, así como el “Coro del Departamento de Música UAA”. Para mayores informes, comuníquese a los teléfonos 9-10-74-00 extensión 9030.

